



Daimler México obtiene máxima calificación de Fitch

La agencia [Fitch Ratings](#) calificó con AAA (mex) y F1+(mex) a grupo Daimler México en emisiones de certificados bursátiles a largo plazo como en alta calidad crediticia, según un informe publicado en la [Bolsa Mexicana de Valores \(BMV\)](#) que analiza el pasado año.

“Las calificaciones de Daimler AG están basadas en su perfil sólido de negocios y financiero. **Fitch estima que 2014 representará un año de recuperación para Daimler**, dado que los márgenes operativos registraron un mínimo en 2013 y se espera se recuperen de manera importante al cierre de 2014 como resultado de un portafolio de modelos renovado en la mayoría de sus divisiones”, destacó la agencia en un comunicado.

Asimismo, valoró positivamente las iniciativas de reducción de costos por aproximadamente cuatro mil millones de euros programadas en los próximos dos años.

Según la entidad, la calificación de Daimler México considera **el bueno posicionamiento de mercado que mantiene la compañía en sus distintos segmentos: vehículos comerciales, autobuses y automóviles de lujo.**

Así como la diversificación geográfica y de productos que permiten “sobrellevar situaciones adversas tanto por región como por producto”.

Al cierre de los primeros nueve meses de 2014, Daimler México registró un incremento en ventas y EBITDA de **9.8% y 8.7%, respectivamente**, en comparación al mismo período de 2013, destacó la entidad.

Dichos incrementos estuvieron apoyados por un volumen mayor de ventas de exportación hacia su empresa matriz en Estados Unidos, incremento a nivel nacional del número de unidades vendidas de autobuses y precios promedio mayores.